casi 80.000 casos. Simplemente con que nos siga pidiendo el origen de esos casos, podríamos estar aquí hablando todos los días, pero eso es demagogia...

#### El senyor president:

Senyor president, per favor.

## El senyor president del Consell:

...y lo sabe su señoría. (Aplaudiments des d'un sector de la cambra.)

## El senyor president:

Per a formular la pregunta, en nom del Grup Popular, el seu Sindic, senyor Castelló, te la paraula.

#### El senyor Castelló Boronat:

Gracias, señor presidente.

Yo quiero, en primer lugar, agradecer al presidente del Consell su manifiesta voluntad de cumplir con los compromisos de estas Cortes y, por lo tanto, felicitar su actitud hoy aquí con el esfuerzo que está realizando y desearle que se recupere rápidamente, por su bien y por el de todos los valencianos. (Remors.)

Y dicho eso, paso a formular la pregunta que le realiza el Grupo Parlamentario Popular. Durante estos últimos años, el Consell ha conseguido, y concretamente estos tres últimos años, junto al gobierno de España, facilitar el marco adecuado y las condiciones necesarias para la generación de empleo. Y como consecuencia de ello, las cifras que periódicamente se van conociendo referentes al paro, todas caminan en la dirección de conseguir, en un plazo razonable, la reducción de la tasa de paro y, por lo tanto, de la progresiva generación de puestos de trabajo, especialmente aquí en la Comunidad Valenciana.

Constatada esta realidad, y ante un escenario de seguridad y estabilidad económica para nuestro país tras la entrada en la Unión Económica y Monetaria, le formulamos al Molt Honorable President la siguiente pregunta: ¿cuáles son las expectativas de generación de empleo para los próximos años en la Comunidad Valenciana?

Muchas gracias.

#### El senyor president:

Moltes gracies, senyor Castelló. Senyor president.

## El senyor president del Consell:

Con la venia, señor presidente. Señorías.

Señor Castelló, que los resultados de la lucha contra el paro son francamente buenos es algo que parece incuestionable, pero eso no quiere decir que el paro no siga siendo, como era cuando asumimos nuestra responsabilidad de gobierno, el principal problema de nuestra comunidad, como lo es de toda España.

Por ello, nada más llegar a la responsabilidad de gobierno, adoptamos una serie de medidas encaminadas a la mejora y a la fortaleza de nuestros tejidos productivos y de nuestra economía. El Acuerdo Valenciano por el Empleo y la Formación, firmado con las fuerzas económicas y sociales, es el exponente más claro de estas iniciativas.

El Avef contemplaba un objetivo de crear 70.000 puestos de trabajo en un horizonte de cinco años, hasta el año 2.000. Ese objetivo lo hemos cubierto del todo en la mitad del tiempo previsto. Después ha habido iniciativas del go-

bierno valenciano que también han dado unos evidentes resultados, como el Plan Valenciano de Empleo Estable, algunos planes concretos de empleo o el apoyo a la reforma laboral, que puede suponer otro de los ejemplos importantes acometidos en los últimos meses.

Pero le decía al principio que no se puede hablar de satisfacción mientras el desempleo siga teniendo las tasas elevadas que todavía tiene. Queda mucho por hacer. Y a mí me gustaría transmitir a esta cámara esta mañana que lo vamos a hacer, y lo vamos a hacer desde el aval del trabajo bien hecho y de los buenos resultados.

Desde junio del 95 hasta hoy, el paro ha descendido en la Comunidad Valenciana, señoría, en 72.873 personas. En sólo los últimos doce meses, según la encuesta de población activa, el número de ocupados ha crecido en 50.500 personas. En esta legislatura, 130.000 valencianos y valencianas más están cotizando en la Seguridad Social, por tanto, han encontrado un trabajo. Y ese trabajo cada vez es un trabajo más seguro, ese trabajo es un trabajo cada vez más estable. No hay mejor política social, no hay mejor contribución al bienestar de los ciudadanos que la lucha eficaz contra el paro, y estamos consiguiendo ganar esa difícil batalla, la batalla del empleo y, como le decía hace un momento, la del empleo estable.

Sabe su señoría –antes he hecho referencia– que aprobamos en la Comunidad Valenciana un plan específico de apoyo al empleo estable, que está dando unos resultados espectaculares. Desde esa fecha en la que lo aprobamos, se han formalizado más de 100.000, digo bien, más de 100.000 contratos indefinidos.

Pero, además, hay algo que nos alegra más. Y es que de ese porcentaje de personas beneficiadas, la juventud valenciana ha sido la más beneficiada de todas. El paro registrado entre los jóvenes menores de 25 años ha bajado en esta legislatura, digo bien, señorías, en un porcentaje del 48,32%. Y también la mujer ha visto descender de forma notable su tasa de paro.

Todos estos datos son públicos, tanto si se cogen las cifras y las encuestas de la Epa como los datos del Inem. Todos estos datos son indiscutibles. Y eso nos lleva a una conclusión también muy satisfactoria. Y es que en estos momentos estamos evolucionando en la Comunidad Valenciana, tanto en el descenso del paro como en la generación de empleo, mejor que la media nacional y mejor que la media europea. Luego somos una de las comunidades europeas que está abanderando la generación de empleo y la destrucción del paro.

Por tanto, mi afirmación inicial de que los cimientos estaban ya puestos, pero que esos cimientos hay que seguir reforzándolos permanentemente y hay que reforzarlos a través del diálogo y el acuerdo, a ser posible, con las fuerzas sociales. Estoy seguro de que si llegamos a ese ejercicio de responsabilidad entre todos podemos vencer el paro y podemos tener un horizonte de estabilidad como nunca lo había soñado esta comunidad. No hay ningún documento ni análisis económico en estos momentos que no prediga un crecimiento de la economía estable para varios años. En cualquier caso, es una gran responsabilidad el aprovechar esa coyuntura. Es un buen momento para hacerlo, para reforzar esos pilares que ya están dando muy buenos resultados, para hacer un llamamiento a las fuerzas sociales y económicas para profundizar en el Avef, que se ha cumplido perfectamente, al margen de cualquier detalle que su puede denunciar en un momento determinado -me refiero a sus objetivos básicos-, se ha cumplido espectacularmente.

Yo estoy seguro que con esta marcha, los números podrían ser hasta mucho más favorables de los que yo les voy a decir a su señoría, porque si aplicáramos simplemente una regla de tres de lo conseguido en esta legislatura en la siguiente legislatura, llegaríamos a la falsa conclusión, sin duda falsa, de que podríamos llegar a paro cero. Pero sabemos que eso es casi imposible. Pero yo estoy seguro, señoría, que con un ejercicio de responsabilidad, al que yo llamo a todas las fuerzas sociales y económicas, nos situaremos en una tasa de paro en el horizonte...

## El senyor president:

Senyor president.

### El senyor president del Consell:

Acabo, señor presidente. Muchísimas gracias, por su benevolencia.

...en torno al 6 o 7%, que son las tasas de paro que acompañan a las economías y a los países más prósperos de Europa en estos momentos. A eso puede aspirar perfectamente, con razones y con argumentos, la Comunidad Valenciana, y yo le garantizo que eso lo vamos a cumplir.

Muchas gracias.

#### El senyor president:

Gracies, senyor president.

Senyories, estava previst per al mati de hui que a continuacio tinguera lloc la compareixença del conseller d'Ocupacio, Industria i Comerç per a que informara, en lo que es referix a la llei d'horaris comercials de la Comunitat Valenciana, i a les mides preses per al coneiximent general i el desenroll i l'activitat desplegada per a garantisar la pacifica i optima aplicacio d'esta llei, solicitada pel Grup Nacionaliste Unio Valenciana.

Ha tengut entrada en el registre de les Corts un escrit de l'honorable conseller d'Ocupacio, que diu: "Estant prevista la meua intervencio en la sessio del Ple de les Corts Valencianes, a celebrar hui dia 14 de maig, dijous, per a respondre a les iniciatives parlamentaries que afecten ad esta conselleria, pregue a voste tinga a be excusar la meua assistencia, ajornant per a un proxim Ple eixes intervencions, per sofrir una afonia profunda motivada per una rinofarigintis".

Tenint en conte, a mes, que este Ple estava tancat en est orde del dia i que es impossible substanciar la compareixença per l'excusa presentada per l'honorable senyor conseller, senyories, s'alça la sessio.

(S'alça la sessió a les 12 hores i 51 minuts.)

Imprés en paper reciclat

# DIARI DE SESSIONS DE LES CORTS VALENCIANES

Subscripcions: Servici de Publicacions de les Corts, plaça de Sant Llorenç, 4. 46003 València. Telèfon 387 61 00.

Imprimix: Federico Domenech, S. A. - Gremis, 4. 46014 València.

ISSN: 1133-2492.

Dip. Leg.: V-1.013-1983.

## DIARIO DE SESIONES DE LAS CORTES VALENCIANAS

Suscripciones: Servició de Publicaciones de las Cortes, plaza de San Lorenzo, 4. 46003 Valencia. Teléfono 387 61 00.

Imprime: Federico Domenech, S. A. - Gremis, 4. 46014 Valencia.

ISSN: 1133-2492.

Dep. Leg.: V-1.013-1983.